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ATA 007/2024 

SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE REALEZA 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às treze e trinta horas, nas 1 

dependências do Auditório da Prefeitura Municipal, realizou-se a Sétima Reunião Ordinária do Conselho 2 

Municipal de Saúde (CMS) de dois mil e vinte e quatro, conduzida pela presidente Maiara Inês Gambatto. 3 

Fizeram-se presentes à reunião os Conselheiros titulares e suplentes, convidados, conforme lista de 4 

presença anexa a esta ata. PAUTA: Aprovação da ata da reunião anterior, n° 006/2024;  Apresentação do 5 

índice de mortalidade materno infantil; Situação da dengue no município; Plano de Amostragem da 6 

Vigilância da Qualidade da Água para Consumo Humano; Plano de Ação Intersetorial 2024 do Bolsa 7 

Família; Resolução Ad Referendum 013/2024  - Aprova a alteração dos valores de Especialidades Médicas 8 

de Pediatria e Ginecologia e Obstetrícia; Resolução Ad Referendum 014/2024 - Aprova Plano de 9 

Contingência para epidemia de Dengue, Chikungunya e Zyka Vírus; Remédios disponíveis pelas 10 

Farmácias Populares; Encaminhamento para atendimento no CAPS; Situação do hospital; Programa de 11 

rádio do CMS; Informes. A Presidente Maiara solicita a aprovação da ata n°006/2024 a qual foi aprovada 12 

por todos e feita a troca da ordem das pautas, passou a palavra para o Coordenador de Endemias, Bruno 13 

Martini que fala da situação da dengue são quatorze casos positivos neste mês. Comenta-se sobre o fato 14 

de estar aparecendo novas doenças transmitidas por mosquitos, casos que estão sendo estudados e 15 

geram preocupação. O conselheiro professor Iucif comenta que o melhor período para combater o 16 

mosquito seria agora, na fase aquática, mas que neste período de inverno como os casos são poucos, as 17 

pessoas acabam deixando de cuidar. Comenta-se sobre a questão do lixo que mesmo o município 18 

contando com separação de lixo, coleta seletiva , mesmo assim muitas pessoas não fazem sua parte, é 19 

uma questão bem complicada e de educação da população. Após, Bruno apresenta o Plano de 20 

Contingência para Epidemia de Dengue, Chikungunya e Zyka Vírus o qual foi aprovado por meio da 21 

resolução Ad Referendum 014/2024. Bruno explica que neste Plano consta o fluxo de atendimento para os 22 

casos de Dengue, Chikungunya e Zyka Vírus, formas de transmissão das doenças, sinais e sintomas e 23 

também as atribuições da Secretaria, metas e ações a serem realizadas. Todos os conselheiros aprovam o 24 

Plano. Em seguida, a Presidente Maiara passa para a apresentação do Plano de Ação Intersetorial do 25 

Bolsa Família onde o psicólogo e Presidente do Comitê Municipal Intersetorial Do Programa Bolsa Família 26 

e Cadastro Único Emerson Aparecido Sgarbossa apresenta, juntamente com Marina Ventura, o plano de 27 

ação onde consta os objetivos e ações programadas para 2024/2025, a secretaria responsável por cada 28 

ação (assistência social, educação, saúde) e também explicam como vai ser realizada a ação e quais os 29 

recursos disponíveis para realizá-las sendo SALDO DO IGD PBF em 30/06/24 = 54.580,61 e SALDO DO 30 

PROCADSUAS = 12.000,00 (entrevistador social). A Presidente Maiara solicita aprovação e todos os 31 

conselheiros aprovam. Após, a Presidente Maiara apresenta o relatório das gestantes, na ausência da 32 

enfermeira responsável Elizandra Pivotti. Não houve nenhum óbito materno no período, porém houve um 33 

óbito fetal onde a gestante fazia acompanhamento apenas em clínica particular no Município de Pato 34 

Branco, porém é residente em nosso município e por isso o óbito conta para R ealeza. Será devidamente 35 
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investigado pelo Comitê Municipal de Mobilização pela redução da Mortalidade Materna e Infantil .  Sobre o 36 

número de gestantes atendidas no total são 101 gestantes em acompanhamento de Pré Natal, destas: 32 37 

já estão vinculadas no PNAR, 27 estão vinculadas no PNRI e 42 são de PN HABITUAL. Nenhuma 38 

gestante é menor de quinze anos e três são maiores de quarenta anos e a grande parte das gestantes 39 

estão com idade entre vinte e vinte nove anos, sendo 55 gestantes. Sobre o número de partos do mês de 40 

julho foram quatro partos cesárea no Hospital Regional, um parto cesárea e dois partos normais no 41 

Hospital Santa Rita, e um parto cesárea em Hospital particular sendo total de oitos partos no mês. As 42 

intercorrências são: LUES+: 04, Hipotireoidismo: 02, Depressão/Psiq.: 2, DMG: 5, HAS: 4, PN Tardio: 6, 43 

Raça: 22, OM: 7. Passando para próximo assunto da pauta que é o Plano de Amostragem da Qualidade da 44 

Água para Consumo Humano, apresentado pela responsável Vitória Karolini Betim Fieldkircher. Vitória 45 

explica que todos os anos é feito e apresentado o Plano de Amostragem da Qualidade da Água o qual 46 

consta o quantitativo de análises a serem realizadas de acordo com os quatro parâmetros: cloro residual 47 

livre, turbidez, flúor e colimetria. Os sistemas de abastecimento de água SAA são três, Solução Alternativa 48 

Coletiva – SAC são total de doze e Solução Alternativa Individual – SAI é total de um.  Também demonstra 49 

a Distribuição Anual De Coletas De Amostra De Água. A Presidente Maiara solicita aprovação dos 50 

conselheiros e todos aprovam. O próximo assunto que está em pauta é referente aos remédios disponíveis  51 

pelas farmácias populares onde a Presidente Maiara fala que o Programa Farmácia Popular do Brasil é 52 

aderido pelas farmácias privadas e mostra a lista dos medicamentos disponíveis de forma gratuita e quais 53 

patologias atende e os medicamento que são fornecidos por copagamento e quais patologias atende bem 54 

como cada medicamento disponível pelo Programa. Também ressalta que a maioria destes medicamentos 55 

estão disponíveis na farmácia da Secretaria de Saúde do nosso município bem como todos os itens 56 

constantes na REMUME (Relação Municipal de Medicamentos). Após, passa a palavra para a 57 

Coordenadora do CAPS, enfermeira Catia Mafra Pellenz a qual fala sobre os serviços ofertados sendo: 58 

Atendimento médico clínico (diariamente no período da manhã- livre demanda para pacientes álcool, 59 

drogas, tentativa de suicídio. Demais demandas apenas com encaminhamento e posterior agendamento); 60 

Atendimento médico Psiquiatra (quinzenal- com encaminhamento e estratificação de alto risco em saúde 61 

mental exceto usuário de álcool, drogas, tentativa de suicídio recentes e outros transtornos mentais 62 

graves); Biomédica acupunturista (diariamente á tarde); Atendimento clínico psicológico (diariamente com 63 

03 Psicólogas); Atendimento de fonoaudiologia (diariamente com 02 profissionais de 20hrs cada); Grupo 64 

terapêutico – Dores crônicas (quinzenal); Grupo terapêutico com adolescentes (quinzenal); Grupo 65 

terapêutico de mulheres com ansiedade e outros transtornos (quinzenal); Grupo de Apoio a pais de 66 

crianças atípicas em parceria com a UFFS (semanal); Apoio aos Grupos: Narcóticos Anônimos e Álcoolicos 67 

Anônimos (semanal); Oficinas terapêuticas (diariamente, exclusivamente para pacientes recomendadas 68 

por psicólogas, médico clínico ou Psiquiatra do CAPS); O próximo assunto em pauta é a situação do 69 

Hospital onde a arquiteta responsável Andrea de Oliveira e o responsável pelo setor de planejamento da 70 

Prefeitura Municipal, Moacir Fiamoncini falam sobre a obra que já está em fase final. Andrea explica que o 71 

que está sendo feito agora é a pintura do gesso, também sendo testada a iluminação e a água. Fala ainda 72 
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que a previsão para a entrega da obra pela empresa é dia trinta de agosto. Moacir comenta que estão 73 

sendo feitas reuniões com membros da Regional de Saúde referente a gestão do Hospital e que a princípio  74 

iniciará com gestão própria do município com atendimento totalmente SUS. Comenta ainda que estiveram 75 

em reuniões em Curitiba onde nota-se que o Estado está com um bom olhar para o Hospital do Município. 76 

O conselheiro Luiz Bertassi questiona sobre os valores gastos e se foram necessários fazer aditivos para 77 

concluir a obra e Andrea e Moacir se comprometem em providenciar um relatório da parte financeira para 78 

demonstrar aos conselheiros os valores gastos com a obra. Passando para o próximo assunto da pauta 79 

que é a Resolução Ad Referendum 013/2024, a servidora Fabiana Cigolini, designada para função de 80 

Secretária de Saúde, explica que esta resolução aprova a alteração dos valores das especialidades 81 

médicas da Secretaria de Saúde de Realeza onde altera os valores de ginecologia e obstetrícia e de 82 

pediatria  passando de R$ 170,84 para R$ 210,13 a hora para assim equiparar com os valores pagos na 83 

região, bem como a busca por novos profissionais para trabalhar na Secretaria de Saúde. Todos os 84 

conselheiros aprovam. Sobre a pauta do Programa de Rádio do CMS, Maiara fala que está sendo feito e 85 

aceita sugestões. Foram feitas as seguintes sugestões: para que seja entrevistada alguma ACS, ACE, 86 

Fonoaudióloga e o psicólogo Emerson. Nada mais havendo  a tratar, a presidente Maiara Gambatto 87 

agradece a presença de todos e encerra a reunião e eu, Thamila Fátima Gubert Rodrigues, secretária, 88 

lavrei a presente ata que, depois de apresentada aos membros do Conselho Municipal de Saúde de 89 

Realeza e aprovada será assinada por mim e pela Presidente. 90 

    __________________________                                      _____________________________ 

            Maiara Inês Gambatto                           Thamila F. G. Rodrigues 

                  Presidente                                                                            Secretária 
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